



学園だより

令和3(2021)年11月30日

小中一貫校むくのき学園
大阪市立啓発小学校
大阪市立中島中学校

寒さが厳しくなり本格的な冬の訪れを感じるようになりました。

さて、むくのき学園では11月も感染症対策を徹底し、様々な学校行事に取り組みました。

広島・宮島方面への「6年生の修学旅行」では、むくのき学園の代表として、平和公園や資料館での活動も真剣に取り組み、平和の大切さを心に刻んで帰つくることができました。

8年生は地域や近隣にある事業所の皆様にお世話になり、「職場体験学習」を実施することができました。コロナ禍で各事業所の皆様も大変な思いをされているにもかかわらず、子どもたちを快く受け入れていただきましたこと、心より感謝申しあげます。各職場を訪問し、子どもたちの様子を見てきましたが、どの職場でも子どもたちが一生懸命に頑張っている姿を見ることが出来ました。この体験が自分の将来を考えるきっかけとなってくれることを期待しています。

また「土曜授業」や5年生の「ユニバーサルデザインの学習」、7年生の「志学式にむけての学習」など、どの行事も関係機関や地域の方々、近隣の学校のご協力をいただきながら充実した学習とすることが出来ました。お互いの人権を尊重しあうことの大切さや防災についての学びを深めることができました。

今年も「文化祭」を変更し、「作品展示会」とさせていただきました。子どもたちの力作をご覧になっていただけのことと思われます。小学生は中学生の作品の完成度に驚いたり、中学生の兄姉の作品を見て感心したりと小中一貫校ならではの様子も見られました。

2学期も、残すところ1ヶ月となりました。17日(金)からは学期末懇談・進路懇談が始まります。何かとお忙しい時期ではございますが、ご協力をお願いいたします。



修学旅行（6年）



職場体験（8年）



芸術鑑賞

むくのき学園ホームページ

毎日の行事・連絡事項等いろいろな情報を
お届けしています。ぜひチェックしてみてください。

